

Fecha: 10-06-2025

Medio: El Líder

Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Docentes de El Tabo llevan a la Cámara Baja demandas por estabilidad laboral

Pág. : 4

Cm2: 423,0

VPE: \$ 386.667

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

5.200

15.600

No Definida

Docentes de El Tabo llevan a la Cámara Baja demandas por estabilidad laboral

La Asociación de Profesores y Trabajadores de la Educación se reunió con la diputada Camila Rojas.

Jesús Fariñas Silva
cronica@lidersantanito.cl

Los representantes de la Asociación de Profesores y Trabajadores de la Educación de El Tabo llegaron hasta el Congreso Nacional para sostener reuniones con diputados y diputadas en el marco de una ofensiva por mejores condiciones laborales.

La visita tuvo como eje central el proyecto de ley de continuidad docente, una iniciativa que permitiría a los profesores a contratar con más de tres años pasar a planta, y que fue reactivada con el respaldo de la diputada Camila Rojas.

"Esta ley se había presentado por última vez el año 2019 y se ejecutó el 2020. Ya ha pasado demasiado tiempo sin una nueva presentación, y eso ha afectado a muchos docentes del litoral. En mi caso, llevo siete años a contrato", explicó Cristian Aguirre, presidente de la asociación.

En el encuentro con la

parlamentaria, los docentes también plantearon sus inquietudes respecto al traspaso al Servicio Local de Educación Pública (Slep), programado para comenzar en enero de 2026 y consolidarse en 2027.

Esta entidad estará a cargo de los establecimientos educacionales y jardines infantiles de las comunas de San Antonio, Algarrobo, Cartagena, El Quisco, El Tabo, Casablanca y Santo Domingo.

PROBLEMAS LOCALES

Además de los temas legislativos, la asociación levantó alertas sobre problemas estructurales que afectan a los establecimientos del litoral.

Muchas veces las demandas del Colegio de Profesores están centralizadas en Santiago, y no reflejan la realidad que vivimos en la provincia, como la falta de matrícula, salas sobrepobladas o infraestructura deficiente", sostuvo Aguirre.

La diputada sanantoni-



LOS DIRIGENTES TABINOS CON LA DIPUTADA CAMILA ROJAS.

educación pública y nos comprometimos a seguir trabajando para que se garanticen condiciones laborales dignas".

La parlamentaria también destacó el surgimiento de nuevas organizaciones en el territorio.

"Es importante que estén naciendo nuevas formas de organización local para empujar demandas comunes. Es una señal de que hay voluntad de construir colectivamente, y eso es clave. Como diputada y junto al equipo, seguiremos disponibles para acompañar y fortalecer estos procesos en articulación con todas las organizaciones preocupadas de la educación pública en la provincia", sostuvo.

La diputada del Frente Amplio destacó que esta acción forma parte de una articulación más amplia, que busca fomentar la creación de nuevas asociaciones en la zona. "Ya se constituyó una organización en El Quisco, ya realizaron sus votaciones, y también estamos trabajando en Cartagena. Esto fortalece la representación local y permite canalizar mejor las demandas específicas del territorio", añadió.

4

2027

de noviembre se constituyó la Asociación de Profesores y Trabajadores de la Educación en la provincia y Casablanca.

entrará en vigencia el Servicio Local de Educación en la provincia y Casablanca.